

BTS Gestion Forestière de Montélimar à la découverte de la filière forêt bois de la Loire

Hébergés à la MFR de Marlhès, les élèves en première année de BTS Gestion Forestière à l'école de Montélimar sont venus découvrir la forêt du Pilat et ses acteurs. Du 5 au 7 mai, ces 23 jeunes forestiers ont visité un chantier forestier en compagnie de Constance Gasparoux (Fibois 42), la scierie Chorain à Marlhès et la scierie Filaire à Sembadel Gare (43). Ils ont également rencontré Sophie Lafond (CNPF) et Henri Méjean (GSMP) qui leur ont présenté la forêt privée du Pilat, son histoire et ses pratiques sylvicoles. Un public de futurs professionnels curieux et passionnés par la forêt...



Source : Sophie Lafond CNPF©